

Blick Aktuell 37/2015

Freiwilligenzentrum Blickwechsel Rheinbach

Ehrenamtliche werden gesucht

Rheinbach. Für inzwischen mehr als 40 Organisationen im Rheinbacher Stadtgebiet sucht das Freiwilligenzentrum Rheinbach dringend ehrenamtliche Kräfte. Das 2002 eröffnete Wohnhaus am Blümlingspfad ist eine vollstationäre Wohneinrichtung der Hohenhonnef GmbH, in der momentan 17 geistig- und/oder körperbehinderte Menschen im Alter zwischen 20 und 75 Jahren leben. Oberstes Ziel ist es, diesen Menschen in familiärem Rahmen ein Zuhause auf Dauer zu geben.

Das Haus ist bewusst integriert ins Wohngebiet Blümlingspfad, damit die Bewohner auch am nachbarschaftlichen Leben teilhaben können.

Für die Leiterin sind ihre Schützlinge „keine Kranken, sondern Menschen mit Defiziten in bestimmten Bereichen, die das Verständnis und die Hilfe ihrer Mitmenschen brauchen.“ Im Sinne des Inklusionsgedankens sollen diese Men-

schen bewusst am normalen gesellschaftlichen Leben der Stadt Rheinbach teilnehmen können, zum Beispiel mal in der Stadt einkaufen oder ein Café besuchen.

Dafür werden natürlich neben dem Fachpersonal zusätzliche Hilfen gebraucht.

Deshalb werden dringend ehrenamtliche Kräfte zur Unterstützung gesucht. Interessierte sollten mindestens 18 Jahre alt und offen im Kontakt mit behinderten Menschen sein. Vorkenntnisse im Umgang mit behinderten Menschen sind erwünscht, aber nicht Voraussetzung. Es gibt eine entsprechende fachliche Anleitung und Begleitung durch die Mitarbeitenden der Einrichtung vor Ort.

Je nach Fähigkeiten und Neigung können ehrenamtliche Helfer die Bewohner begleiten bei individuellen Freizeitangeboten wie Spaziergängen in die Stadt oder Gaststättenbesuchen. Wer mag, kann auch

Gruppenaktivitäten im Wohnhaus anbieten, zum Beispiel gemeinsames Backen, Basteln oder Musizieren.

Wer an einem ehrenamtlichen

Engagement, sei es in dieser oder einer anderen Einrichtung in Rheinbach, interessiert ist, kann sich dienstags von 10 bis 12 Uhr und donnerstags von 15

bis 17 Uhr im Himmeroder Hof in Rheinbach vom Blickwechsellteam beraten lassen. Weitere Infos unter www.blickwechsel-rheinbach.de.